

**NORTH ATLANTIC MILITARY COMMITTEE
COMITE MILITAIRE DE L'ATLANTIQUE NORD**



**PUBLIC INFORMATION ADVISER/
CONSEILLER EN INFORMATION PUBLIQUE
INTERNATIONAL MILITARY STAFF/
ETAT- MAJOR MILITAIRE INTERNATIONAL**



NATO/OTAN, 1110 Brussels/Bruxelles
Tel.: 728 54 22/23 Telefax/Télécopieurs: 216 67 58

PRESS RELEASE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Press002.94

9 March, 1994

CHAIRMAN OF THE MILITARY COMMITTEE

TO VISIT THE THREE BALTIC STATES

The Chairman of the NATO Military Committee, Field Marshal Sir Richard Vincent, will pay an official visit to the three Baltic States, Estonia, Latvia and Lithuania from 14 to 17 March 1994. This will be the first time the Field Marshal has been to the Baltics since assuming his current appointment.

The Chairman has been invited by Ministers of Defence and Armed Forces Commanders and will meet a number of Parliamentary Committees and Working Groups.

It is expected that talks will focus on NATO's Military Cooperation Programme and the security interests of each country.

Le 9 mars 1994

VISITE DU PRESIDENT DU COMITE MILITAIRE

DANS LES TROIS ETATS BALTES

Le Président du Comité militaire de l'OTAN, le Field Marshal Sir Richard Vincent, se rendra en visite officielle dans les trois Etats Baltes, Estonie, Lettonie et Lituanie, du 14 au 17 mars 1994. C'est la première fois que le Field Marshal se rend dans les Etats Baltes depuis sa prise de fonction.

C'est à l'invitation des Ministres de la défense et des commandants des forces armées de ces pays qu'il effectue cette visite au cours de laquelle il rencontrera un certain nombre de commissions parlementaires et de groupes de travail.

Il est prévu que les entretiens portent essentiellement sur le Programme de coopération militaire de l'OTAN et sur les intérêts de sécurité de chacun de ces pays.